
倫理審査委員会議事要旨（2022-5） 
【日時】  2022 年 5 月 16 日（月）  午後 5 時 00 分～午後 6 時 28 分  

【場所】  病院本館 2 階 第４会議室 

【出席者】出 席  神田委員長、山下副委員長（リモート）、西委員（リモート）、川山委員

（リモート）、淡河委員（リモート）、三橋委員（リモート）、吉井委員

（リモート）、室谷委員（リモート）、渡邊委員（リモート）、西原委員

（リモート）、北村委員（リモート）、三好委員、古賀委員、衛本委員 

     第１号委員  10 名  第２号委員 2 名  第３号委員 2 名  男性:9 名、女性 5 名 

陪 席 金子、山内、宮園、城野、萩尾、中山、早坂、富安(事務局/臨床研究セン 

ター) 

【審査課題一覧】 

1） 

研究番号 No. 22011 

研究課題名 CO中毒後遺症患者のリハビリテーション医療における医療介護連携の有用性と問題

点に関する研究 

審査形式 WEB 

説明者 松瀬博夫 

指摘事項等 ・目的は評価項目の推定値を得るための探索的なランダム試験であるか否かに関す

る質疑応答。 

・研究計画書および説明文書の誤記を修正すること。 

・研究の名称に副題を加えること。 

審査結果 上記の指摘事項を適切に修正することを条件の上、承認とする。 

 

2） 

研究番号 No. 22034 

研究課題名 筑後地区における糖尿病患者レジストリの構築及び解析 

審査形式 WEB 

説明者 合原 水月（陪席：永山 綾子) 

指摘事項等 ・Dropbox に関する質疑応答。 

・施設毎にレジストリのフォルダを作成したり、アクセスできる人数を制限する等の

検討をすること。 

・研究計画書と説明文書の誤記等を修正すること。 

審査結果 上記の指摘事項を適切に修正し、再審査とする。 

 

3） 

研究番号 No. 22007 

研究課題名 生活保護を受給しているひとり親家庭における「生理の貧困」の実態調査 

審査形式 WEB 

説明者 中尾 元幸 



指摘事項等 ・アンケート内容に関する質疑応答。 

・アンケート回答率に関する質疑応答。 

・アンケートによって不快な思いをさせないよう配慮が必要なため、説明が不足して

いるように思う。本研究の目的を明確にすること。 

・久留米市にデータをフィードバックすること、支援に繋げていくということを記載

すること。 

・事前にアンケートへの協力の可否を問う一次調査を行い、協力を得られた方にのみ

送付し、また、協力すると言った後で撤回できることを前提にすること。 

・アンケート調査依頼書、アンケート内容を修正すること。 

・ひとり親、保護者、未成年の定義を明確にすること。 

・研究計画書の誤記を修正すること。 

審査結果 上記の指摘事項を適切に修正し、再審査とする。なお、久留米市の協力体制、個人情

報の提供の可否、実施手順等の確認を行い、申請書類上に反映させること。 

 

4） 

研究番号 No. 22042 

研究課題名 高齢者介護施設におけるイオンレス®(次亜塩素酸水)シーエルファイン®による空間

浄化に関する研究 

審査形式 WEB（研究分担者である三橋委員は審議中退席し、審議された） 

説明者 ヒアリングなし 

指摘事項等 ・依頼文書中に句読点とピリオドが混在しているため、統一すること。 

・研究計画書の誤記等を修正すること。 

・研究協力の許可書について、「下記の説明事項を理解し」とある部分について、「別

紙の説明事項を理解し」と修正すること。 

審査結果 上記の指摘事項を適切に修正することを条件の上、承認とする。 

 

【報告事項】 

① 【迅速審査結果】確認 35 件（変更 14 件含）＜別紙１＞ ＜別紙 1-1＞ 

審査結果 すべて承認 

委員長より、別紙 1、別紙 1-1 の資料は迅速審査が可能な課題と判断されたことから、3 名

の委員が迅速審査を実施し、その結果について報告された。  

その他の課題に関する迅速審査の実施およびその結果について委員より異議や一般審査を

求める意見はなかった。  

 

② 【学外一括審査、学内実施許可報告】報告 6 件（変更 2 件含）＜別紙 2＞＜別紙 2-1＞ 

委員長より、別紙 2、別紙 2-1 について報告された。 

 

【その他】 

・不適合について 

事務局より別紙のとおり、今年度の不適合 4 件について報告及び対応状況の説明を行

った。研究番号：18 については、一旦研究を中止とし、新規申請していただくことと



する。 

4 件の不適合について審議を行い、承認を得た。 

また、今後は全ての不適合報告において、倫理委員会で審議していただくことについて

も、委員より了承が得られた。 

 

・新任の衛本委員より挨拶が行われた。 


